



《サークル紹介》Ver

「テニスサークルドレミ」

今回のサークル紹介は「テニスサークルドレミ」です。数あるクアスポくちたん利用テニスサークルのトップをきつての登場です。このサークルが作られたきっかけは15年以上前に当館で開催していたテニス教室に来ていた方々が集まって、サークルを立ち上げられたとのことで、クアスポ利用のサークルの中でも最古参と言っても言い過ぎではありません。

でも、参加されている方々はテニスを長く続けられていることで気持ちも体も若々しく、生涯スポーツのお手本のような方々ばかりです。



普段、午前はシニア中心に、午後はミドルヤングが中心となり、その日は体育館に一日中、笑い声が響いています。午前午後共に、大体7〜8名ほどが参加されています。

テニスブームはかつて現天皇皇后両陛下がテニスコートで出



会われた時に一大ブームが巻き起こりましたが、現在も錦織圭選手や大坂なおみ選手の活躍でまたまたテニスブームが巻き起こっています。

でも、テニスの楽しさはブームに乗ってではなく、この「ドレミ」みたいな硬式テニスを心から愛する方々がやってみたいと思ったときに、共にやろうというメンバーがおり、近くにやることのできる施設があることですね。

という、休憩の「コマ、和気あいあい、こちらも思わず、仲間に入れてほしいくなるような、ほのぼのとした雰囲気です。

でも、休んだ後は、さあ、練習。コートに響きます。コートに響きます。



午前の部に参加されたい方はどうぞ、ですが、キャピキャピギヤルはいませんとのこと。ご了承を

《代表からの一言》

みなんで楽しくやっています。

代表 林 まゆ美



「チエリース活躍中」

今年の秋は雨が多くて、あちこちで被害が出たり、体育祭が延期になったりと、予定が変更になって困っているという声を聴いています。その中で、チエリーズは地域に元気を与えるイベントに続々、出演中。

＜京丹波EXPO2018＞9/16 亀岡保健ランド

亀岡青年会議所主催の元氣な京丹波をアピールするお祭りに参加しました。久しぶりの晴天の中でのチアは最高!!



＜秋の交通安全週間＞9/22 味夢の里

恒例となった、南丹警察署のイベントで、交通安全の呼びかけに一役買ってきました

10月のチエリース出演

14日(土) ジャトコ祭り
場所 ジャトコ八木京都工場
※見に来て下さいね



十月のクアスポの予定

- 一日 12月分調整会議
- 十四日 トワイライトカップ
- 二十一日 トワイライトカップ

